

< PREVISIÓN >



Juan Molinar Horcasitas, secretario de la SCT, se ha esforzado por aumentar la competencia en las telecomunicaciones.

Foto: Notimex

Subirá el mercado de telecomunicaciones

El sector de banda ancha y móviles superará 10%

NOTIMEX
dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Para 2011, el valor del mercado mexicano de telecomunicaciones superará los 25 mil millones de dólares, de acuerdo con la tendencia al crecimiento de doble dígito que siguió desde 2009.

En su reporte semestral, la firma de consultoría IDC señala que “el mercado de telecomunicaciones representó el año pasado un valor superior a los 23 mil millones de dólares en México”.

Destaca que los mercados de banda ancha y datos móviles tendrán crecimientos superiores a 10 por ciento en 2010, impulsados por una mayor demanda de aplicaciones, como redes sociales.

La incursión de nuevos operadores en el mercado permitirá que las inversiones en infraestructura y equipo crezcan en los próximos años.

Ello, añade, generará, a su vez mayor oferta y competencia en el *cuádruple play*, es decir, servicios de telefonía fija y móvil, televisión de paga e internet.

Respecto al mercado de consumo, los smartphones o teléfonos inteligentes encabezan la lista de mayor crecimiento, seguidos de otros dispositivos móviles, como laptops, notebooks, netbooks y computadoras de escritorio.

25
MMDD
es el valor que superará el sector mexicano en 2011

Europa

Los ingresos del sector de telecomunicaciones disminuyeron 4.8 por ciento en el primer trimestre del ejercicio, hasta nueve mil 508 millones de euros, según el último informe publicado por la Comisión del Mercado de Telecomunicaciones (CMT).

